

Publié le 28 octobre 2020 à 13h48

La Bête : un marsupilami sauvage et fier (vidéo)



Lecture : 2 minutes

Note : 5/5

La reprise du « Marsupilami » créé par André Franquin en 1952, va en dérouter plus d'un. L'animal extraordinaire, facétieux et virevoltant, est transformé sous la patte du tandem Zidrou/Frank Pé, en un animal sauvage, hyperréaliste, plongé dans une Belgique des années 50. Un véritable choc graphique et l'un des événements marquants de cet automne BD.

"La Bête" le Marsupilami de Frank Ré et Zidou - Volume 1



Créez votre compte pour lire la suite !

En naviguant connecté à votre compte, vous accédez à plus de contenus et d'articles gratuits.

Votre adresse email

J'accepte de recevoir des offres du Groupe Télégramme et de ses partenaires

Où vont mes données ?

Valider et lire l'article

[Je me connecte](#)

[Non, merci](#)